

EDITORIAL

Iniciamos una nueva década, la última antes de completar el segundo milenio de nuestra era cristiana. Por todas partes soplan vientos de renovación a impulsos de nuevas exigencias y nuevas actitudes que hacen que el mundo cambie de cara inusitadamente y las relaciones entre los pueblos se transformen más allá de cuanto era de esperar en tan corto tiempo.

Nuestra Facultad de Ciencias Sociales y Educación siente la necesidad, a diario, de abrirse a nuevos contactos para palpar situaciones que necesariamente repercuten en todos los ámbitos de su saber científico. Es consciente, por su especial quehacer universitario de todas las inquietudes que como respuesta a este mundo, surgen actualmente en el ámbito de nuestra Universidad. Trabaja seriamente por adaptarse y adaptar las disciplinas que cultiva a las exigencias de los nuevos tiempos.

Creemos que la Universidad es consciente, y así nos lo hace sentir, de la renovación que se lleva a cabo en todos nuestros programas: Historia, Arte, Pedagogía, Ciencias de la Información, acompañada de un esfuerzo serio en Investigación que va tomando cada vez más pie en Sociología, Historia, Pedagogía y Bibliotecología. El mundo del Arte y la Cultura con Literatura y el nuevo Programa de Música han tenido un serio impulso que plantean a la Universidad nuevas exigencias y le dan una visión diferente de lo vivido hasta ahora en el campo de las Artes.

A todo esto quiere también dar respuesta la revista *Universitas Humanística*, que sale hoy renovada en su formato y en su contenido. Queremos continuar, en cierto sentido, lo que ha venido siendo tradicional en ella: cada número monográfico se especializará en una de las disciplinas, pero saldrá acompañado de un artículo en cada una de las restantes disciplinas de la Facultad. Este número, como un ejemplo de ello, abriga por primera vez en sus páginas, música producida en nuestras aulas.

Desde estas páginas queremos agradecer a todo el personal, académico y administrativo por el empeño en todas las labores de la Facultad. A los autores de los artículos de este nuevo número de *Universitas Humanística* y de manera especial a Claudia Tapias quien ha puesto, con gran interés, toda su experiencia y sus conocimientos, como editora para esta nueva etapa.

Un saludo especial al P. Gerardo Arango, S.J., quien como Rector de la Universidad, en los pocos meses que lleva al frente de ella, ha marcado nuevos rumbos y ha despertado nuevas ilusiones •

EDUARDO URIBE, S.J.